



SOCIÉTÉ | CLASSICAL  
CANADIENNE | ASSOCIATION  
DES ÉTUDES | OF  
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ  
LAVAL

## SCÉC-CAC 2024 - Circulaire 10 : Dining out in Quebec City!

Cher.e.s collègues et ami.e.s,

L'offre en restauration à Québec est riche. Pour vous aider dans vos choix, nous avons préparé la brochure ci-attachée avec une sélection de tables bien connues et que nous aimons bien : il va de soi qu'il y en a beaucoup plus notamment sur la rue St-Jean intra et extra muros!

Prenez bien note que :

- la plupart des restaurants sont fermés les lundis soirs : c'est pourquoi nous organisons, lundi 13, le pré-événement festif sur le campus où vous pourrez manger et boire!
- la saison touristique étant commencée en mai, il sera important de réserver (parfois même une semaine ou deux d'avance); certains restaurants exigent désormais un dépôt sur carte de crédit au moment de la réservation.
- mardi 14, nous aurons assez de vins, de fromages et de pain pour bien vous nourrir!
- mercredi 15, après la conférence spéciale, un verre de vin vous sera servi sans nourriture : c'est LA soirée pour sortir au restaurant! Les étudiant.e.s gradué.e.s, pour leur part, se retrouveront aux Salons d'Edgar.

Je joins également une brochure récapitulative des événements sociaux du congrès.

Cordialement,

Patrick Baker

[patrick.baker@hst.ulaval.ca](mailto:patrick.baker@hst.ulaval.ca)

---

Dear colleagues and friends,

Quebec City's restaurant scene is rich. To help you choose, we have prepared the attached brochure with a selection of well-known restaurants that we like: of course, there are many more, especially on Rue St-Jean inside and outside the city wall!

Please note that :

- most restaurants are closed on Monday evenings: that's why we're organizing a festive pre-event (a.k.a. Kick off Party) on campus on Monday the 13<sup>th</sup>, where you can eat and drink!



SOCIÉTÉ | CLASSICAL  
CANADIENNE | ASSOCIATION  
DES ÉTUDES | OF  
CLASSIQUES | CANADA



UNIVERSITÉ  
LAVAL

- As the tourist season starts in May, it's important to make reservations (sometimes even a week or two in advance); some restaurants now require a credit card deposit at the time of reservation
- Tuesday 14<sup>th</sup>, we'll have enough wine, cheese and bread to keep you well fed!
- Wednesday 15<sup>th</sup>, after the special lecture, a glass of wine will be served without food: it's THE night to go out to dinner! Graduate students, meanwhile, will meet at the Salons d'Edgar.

I am also enclosing a brochure summarizing the social events of the conference.

Best regards,

Patrick Baker

[patrick.baker@hst.ulaval.ca](mailto:patrick.baker@hst.ulaval.ca)